

Informationen der CONCEDUS GmbH über den Umgang mit Nachhaltigkeitsrisiken und den wichtigsten nachteiligen Auswirkungen auf Nachhaltigkeitsfaktoren für Finanzprodukte gemäß Offenlegungsverordnung

Information from CONCEDUS GmbH on the handling of sustainability risks and the most significant adverse impacts on sustainability factors for financial products in accordance with the Disclosure Regulation

Maßgeblich und rechtlich bindend ist die deutsche Version, die englische Übersetzung versteht sich als ungeprüft.

The German version is authoritative and legally binding; the English translation is unedited.

Auch wir als Wertpapierinstitut wollen Verantwortung übernehmen und den Wandel zu einer nachhaltigeren Wirtschaft mitgestalten, indem wir unseren Beitrag zur Erreichung des Klimaschutzes und der UN-Nachhaltigkeitsziele leisten. Wir bekennen uns daher zu den Zielen für nachhaltige Entwicklung (Sustainable Development Goals – „SDGs“) der Vereinten Nationen und des Pariser Klimaschutzabkommens.

Die CONCEDUS GmbH stellt für vertraglich gebundene Vermittler (im Folgenden: „Vermittler“) ein Haftungsdach nach § 3 Abs. 2 WpIG für die Wertpapierdienstleistungen Anlageberatung und Anlagevermittlung. Bei der Anlagevermittlung ist für CONCEDUS und seine Vermittler allein der Wunsch des Kunden maßgeblich. Nachhaltigkeitsrisiken oder nachteilige Auswirkungen von Investitionsentscheidungen auf Nachhaltigkeitsfaktoren werden bei der Anlagevermittlung weder von CONCEDUS noch von den Vermittlern berücksichtigt. Die nachfolgenden Informationen beziehen sich auf die Tätigkeit als Finanzberater im Rahmen der Anlageberatung in Investmentvermögen gemäß der Definition von Finanzprodukten in der Offenlegungsverordnung.

As a securities institution, we also want to take responsibility and help shape the transition to a more sustainable economy by contributing to climate protection and the UN Sustainable Development Goals. We are therefore committed to the Sustainable Development Goals (SDGs) of the United Nations and the Paris Climate Agreement.

CONCEDUS GmbH provides contractually bound intermediaries (hereinafter referred to as "intermediaries") with a liability umbrella in accordance with Section 3 (2) of the German Investment Advisory and Investment Services Act (WpIG) for the investment advisory and investment brokerage services. In investment brokerage, the wishes of the customer are the sole determining factor for CONCEDUS and its brokers. Neither CONCEDUS nor its brokers take into account sustainability risks or the adverse effects of investment decisions on sustainability factors in investment brokerage. The following information relates to activities as a financial advisor in the context of investment advice on investment funds in accordance with the definition of financial products in the Disclosure Regulation.

Unsere Strategie zur Berücksichtigung von Nachhaltigkeitsrisiken

Unserer Verantwortung wollen wir auch im Anlagegeschäft gerecht werden und haben zu diesem Zweck Strategien zur Berücksichtigung von Nachhaltigkeitsrisiken für unsere Kunden einerseits, aber auch in Bezug auf die wichtigsten nachteiligen Auswirkungen auf Nachhaltigkeitsfaktoren der Investitionsentscheidungen unserer Kunden andererseits festgelegt.

Nachhaltigkeitsrisiken umschreiben Ereignisse oder Bedingungen aus den Bereichen Umwelt, Soziales oder Unternehmensführung (auch als „ESG-Risiken“ bezeichnet, entsprechend den englischen Bezeichnungen Environmental, Social, Governance), deren Eintreten tatsächlich oder potenziell wesentliche negative Auswirkungen auf den Wert einer Geldanlage haben könnte. Diese Risiken können einzelne Unternehmen genauso wie ganze Branchen oder Regionen betreffen.

Einen zentralen Aspekt der Berücksichtigung von Nachhaltigkeitsrisiken bildet für uns die Produktauswahl der empfohlenen Finanzprodukte. Im Rahmen eines Auswahlprozesses wird unter Berücksichtigung konkreter Produkteigenschaften entschieden, welche Finanzprodukte in unser Beratungsportfolio aufgenommen werden. Ein besonderes Augenmerk liegt dabei darauf, solche auszuwählen, die keine unangemessen hohen Nachhaltigkeitsrisiken aufweisen.

Das Eintreten eines Nachhaltigkeitsrisikos kann wesentliche negative Auswirkungen auf den Wert einer Geldanlage und damit auch auf die Rendite der Finanzprodukte haben, die Gegenstand unserer Anlageberatung sind.

Our strategy for taking sustainability risks into account

We also want to live up to our responsibility in the investment business and have therefore defined strategies for taking sustainability risks into account for our clients on the one hand, but also with regard to the most significant adverse impacts on sustainability factors of our clients' investment decisions on the other.

Sustainability risks describe events or conditions in the environmental, social, or corporate governance areas (also referred to as "ESG risks," corresponding to the English terms Environmental, Social, Governance) whose occurrence could have an actual or potential significant negative impact on the value of a financial investment. These risks can affect individual companies as well as entire industries or regions.

A key aspect of our consideration of sustainability risks is the selection of the financial products we recommend. As part of a selection process, we decide which financial products to include in our advisory portfolio, taking into account specific product characteristics. Particular attention is paid to selecting products that do not present unduly high sustainability risks.

The occurrence of a sustainability risk can have a significant negative impact on the value of a financial investment and thus also on the return on the financial products that are the subject of our investment advice.

Berücksichtigung in der Vergütungspolitik

Die CONCEDUS vergütet ihre Mitarbeiter mit fixen Gehältern und verzichtet bewusst auf die Herstellung eines Zusammenhangs zwischen deren Bezahlung und ihrer Leistung bzw. dem Erfolg des Instituts. Erfolgsabhängige Vergütungskomponenten in Abhängigkeit von der Erreichung wirtschaftlicher, ökologischer und gesellschaftlicher Ziele werden nicht gezahlt. Wir orientiert uns damit nicht an den Nachhaltigkeitsrisiken, die mit den empfohlenen Anlagen einhergehen, um Fehlanreize vorzubeugen.

Consideration in the remuneration policy

CONCEDUS remunerates its employees with fixed salaries and deliberately refrains from linking their pay to their performance or the success of the institution. Performance-related remuneration components dependent on the achievement of economic, environmental, and social goals are not paid. We therefore do not focus on the sustainability risks associated with the recommended investments in order to avoid misguided incentives.